
令和４年度 第２回碧南市スポーツ推進審議会 

 

                 日時 令和５年３月９日（木） 

                       午後１時２８分～午後２時２分 

                    会場 碧南市臨海体育館 第２体育室 

以下敬称略 

欠席者：伴野、鈴木尚、鳥居、加藤、青木 

 

１ 挨拶 

教育長 様々な団体から出席いただいてありがたい。 

    多角的な意見をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

２ 議題 

(1) 令和４年度スポーツ課事業報告について 

   事務局 資料に沿って説明 

   ～質疑応答～ 

   Ｑ １（ア）主催事業の№.5、№.22 囲碁大会について 

     囲碁はスポーツではないため、外したらどうだ。 

   Ａ 碧南市では、スポーツ課がレクリエーション協会を主管している。レクリエー

ションは①頭の運動②体の運動③コミュニティづくり④気分転換 これら４つ

の要素から成り立っている。このうち、囲碁は①頭の運動に該当するため、レ

クリエーション協会に囲碁協会が属している。これらのことより、スポーツ課

主催行事として掲載してある。 

 

   Ｑ １（ア）主催事業の 16 秋季市民スポーツ大会について 

     参加人数が 16 競技となっているが、競技ごと（例.サッカーや野球など）に参

加者数を載せてもよいのではないか。 

   Ａ 来年度から掲載していく。 

 

   



   Ｑ １（オ）社会体育施設利用状況について 

     一覧の中に、東部プラザや南部プラザなど一部の施設がない。社会体育施設の

区分に含まれるかわからないが、これらの施設も載せていいのではないか。 

Ａ 来年度から掲載していく。 

 

   質疑応答後、賛成多数のため承認。 

 

(2) 令和５年度スポーツ課事業計画（案）について 

  事務局 資料に沿って説明 

  ～質疑応答～ 

  Ｑ 来年度、碧南市は市政７５周年を迎えるが、スポーツ課から何か事業を行うか。 

  Ａ スポーツ課からは、スポーツ協会のうち陸上競技協会、バレーボール協会、軟

式野球連盟の３団体とレクリエーション協会の計４団体が、市制７５周年記念事

業を行う。 

 

  Ｑ マスクの取り扱いについて、どのようになるか。 

  Ａ 職員（教育部）については、３月末まではマスクの着用を従来通りしていく。

４月以降については今後、協議していく。 

    利用者については、３月１３日（月）から着脱は個人の判断に任せる。 

    学校については、新型コロナウイルスが５類に下がるまでは従来通りの対応。 

 

   質疑応答後、賛成多数のため承認。 

 

 


